
北京高能时代环境技术股份有限公司 

2017 年度业绩暨现金分红说明会会议纪要 

一、说明会基本情况  

会议时间：2018年 5月 10日 15:30-16:30  

会议形式：通过上证路演中心（http://roadshow.sseinfo.com）进行网络互动  

参加人员：公司董事、总经理陈望明先生、财务总监吴秀姣女士、董事会秘书张炯先生。 

二、说明会主要内容纪要 

公司董事、总经理陈望明先生首先致辞，简要介绍了公司基本情况、经营理念等，接着

公司董事、总经理陈望明先生、财务总监吴秀姣女士、董事会秘书张炯先生回答了投资者提

出的问题。主要问答内容摘录如下： 

问：公司下半年有何发展目标？ 

答：您好！公司下半年发展目标一方面是完成年初制定的全年经营目标和订单目标，另

一方面会加大产业内的投资并购力度。谢谢！ 

问: 陈总，您好！公司长期应收款主要对应的两个吉林 BT项目是否已经完成验收？该

应收款预计何时可以全部收回？ 

答：您好！上述两个项目均已完成验收，完成项目结算审计工作后将进入回款期，公司

将加大与业主单位的沟通力度，确保款项尽早收回。谢谢！ 

问：吴总好！请问 PPP 项目比较多公司的资金链和应收账款上困难好解决吗？ 

答：您好！公司现有 PPP项目主要集中在垃圾处理和污水处理领域，现金流有保障，项

目建设资金需求可通过自有资金和银行融资解决。谢谢！ 

问：陈总您好！公司近期中标订单较多，是行业回暖吗？预计今年财政对环保行业的

资金安排会增多吗？ 

答：您好！环保行业竞争依然激烈，环境修复领域订单有所增加。公司近期中标订单较

多主要原因是公司去年下半年调整业务布局，逐步转化为区域化聚焦方式；另外公司加大营

销激励力度，订单逐步释放。谢谢！ 

http://roadshow.sseinfo.com/


问：今年业绩有否高增长预期？ 

答：您好！截至目前，公司业绩相比去年同期有较大增长，整体经营情况符合年初制定

的计划，公司有信心完成 2018年度经营目标。谢谢！ 

问：陈总好！公司对类似 2017年的资产整合还考虑吗？是否对国有性质的资产会更加

小心谨慎考虑？ 

答：您好！公司将继续通过并购与公司战略发展相契合的标的资产，为公司引入优质资

产，进一步拓展公司发展空间、提高综合竞争实力，有效提升资产规模和持续盈利能力，实

现公司持续健康发展，为全体股东带来更好的投资回报。谢谢！ 

问：请问下陈总，未来三年公司仍能保持 30-50%左右的高速增长吗？ 

答：您好！根据公司发展战略目标，公司已制定在未来三年持续增长的中长期发展规划，

根据目前的行业环境，公司强化投资并购和营销工作，有信心保持持续增长。谢谢！ 

问：陈总好！建议高度关注公司股价，防止有人过度操控公司股价。 

答：您好！公司持续关注股价波动情况，而且公司董事、监事及高管自股票复牌后均积

极增持公司股票；股价波动受多方面因素影响，请注意投资风险，理性投资。谢谢！ 

问：请问陈总，未来三年行业趋势会怎样？公司哪个板块增长潜力大？ 

答：您好！未来几年环保行业将依旧保持增长态势。随着国家对污染治理力度的加大，

修复板块和危废板块具有较大的增长潜力；另外，随着公司垃圾焚烧订单逐步落地和实施，

该板块未来也会持续增长。谢谢！ 

 

 


